
2016年7月28日（木）  晴れ  第4回　親睦例会

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～母子の健康月間～第1751回例会

：司 会 鈴木淑久親睦活動委員長

副会長挨拶 市岡正蔵副会長

　今年度最初の夜間例会です。親睦活動委員会の

皆様ありがとう御座います。例年より一週間も早く梅

雨が明け、夏本番と思いきや、しばらくは不安定な天候

が続くようです。くれぐれも健康には留意してください。

　私はこの時期になると思い出す事があります。非

常に暑い日、体調に異常を感じて突然深い落とし穴

に落ち、名古屋瑞穂RCの皆様によって引っ張り上げて頂きました。本当に

ロータリアンで良かったと思います。本当に辛い時に助けてくれる友人がど

の位いるか考えた時、改めて「人と人との繋がり」の大切さを感じております。

　一般的な繋がりといえば、同じ時間を共有する、家族・恋人・友人で、一番

多いのが仕事の繋がりではないでしょうか。ある先輩に、いつも同じ仲間と

いるのではなく、友達の友達のといった繋がりから、全く新しい財産が生ま

れるという事実があり、遠い友人から得られるものは多いと聞きました。新会

員の皆様は今日の夜間親睦例会はまさにその繋がりをつくるチャンスです。

親睦を通じ大いに繋がってほしいと思います。

　もう一つ繋がる方法といえば、ソーシャル・ネットワークキング・サービス、

通称SNSです。パソコン、スマートフォンを利用したネットサービスのことで、

Facebook、Twitter、Instagramなどが有名です。一番の特徴といえば文章

だけでなく、写真・動画が連動して送れるということでしょうか。また、情報を

一斉に送信できる結果、友人の友人といった新たな人間関係を構築する場

ともなっています。反面、トラブルも急増していますので十分注意してください。

　このように、アナログ的な直接お互いの顔が見える繋がりと、顔の見えな

いデジタルなネットワークを介して、人と人が繋がっていく方法があります。

現在のロータリーにおいても選択を迫られています。いずれにしても、このゆる

い繋がりから全く新しい財産が生まれる事は、間違いない方向性だと思います。

8月4日（木）はガバナー補佐訪問です。11：30からガバナー補佐との懇談

会を4F「藤の間」、13：40から4F「梅の間」にてガバナー補佐との第2回

CA・第2回理事会が行われます。

9月12日（月）のお月見例会の案内が福岡西RCよりございました。

・

・

幹事報告 関谷俊征幹事

長女望未が明日インターハイ女子1500mに出場します。決勝に進めたら、

土曜日にNHK Eテレで15：30から放映されます。頑張ってほしいです。鈴

木さんカンニンして。

暑中お見舞い申し上げます。親睦活動委員会の皆様ご苦労様です。

本日の親睦例会多数のご参加ありがとうございます。委員会一同、頑張り

ますので、よろしくお願い致します。

・

・

・

近藤　茂弘さん

岩本　成郎さん　天野　正明さん　野崎　洋二さん

梅村　昌孝さん　髙村　博三さん　長谷川　隆さん

田中　隆義さん　堀　　慎治さん　岩田　吉廣さん

伊藤　　豪さん　渡辺喜代彦さん　湯澤　信雄さん

田中　政雄さん　鈴木　圓三さん　岩田　修司さん

松波　恒彦さん　関谷　俊征さん　大嶽　達郎さん

八木沢幹夫さん　長瀬憲八郎さん　市岡　正蔵さん

亀井　直人さん　西本　　哲さん　泉　　憲一さん

佐藤　善乙さん

親睦活動委員会

先日のゴルフ部会にて取切戦優勝させていただき、ありがとうございまし

た。贅沢にも優勝カップが小さい方がいいと思えたのは気のせいでしょう

か？

家内の誕生日にお花をありがとう。

妻の誕生日にきれいなお花を有難うございました。この様な楽しいイベン

トを今年の親睦活動委員会に期待しております。

今日の親睦活動委員会の皆様ご苦労様です。親睦例会エンジョイしましょ

う。

・

・

・

・

湯澤　勇生さん

松井　善則さん

平野哲始郎さん

稲葉　　徹さん

ニコボックス 湯澤勇生ニコボックス委員長

会員66名　出席46名  （出席計算人数46名）

出席報告

出席率　76.7％ 7月21日は補填により 84.2％

湯澤勇生出席委員長
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委員会同好会報告

第371回9月度ゴルフ例会は9月21日（水）、三好カントリー倶楽部にて開催い

たします。

ゴルフ部会7月度（第370回） 開催日：7月22日（金）

・ グロス
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例会のご案内

イニシエーションスピーチ　パート2

山口哲司さん

テ ー マ

会員卓話

：

：

■次々週卓話 8月18日（木）

■今週の行事 8月4日（木）　ガバナー補佐訪問

■次週 8月11日（木）　法定休日により休会

名古屋市瑞穂図書館　感謝状贈呈式
　前年度に名古屋市瑞穂図

書館へ寄贈した傾斜型木製

書架の感謝状贈呈式が7月

28日に行われ八木沢会長と

関谷幹事が参加しました。

　八木沢会長年度の初めての親睦例会を皆様お

楽しみいただけましたでしょうか。これからも色々

な事があるかと思いますが、名古屋瑞穂RC一丸

となって頑張って行きたいと思いますので、ご協力

よろしくお願いいたします。

懇親会風景

閉会挨拶：稲葉徹会長エレクト

懇親会

　梅雨明けしてから10日ということで、これから

もっと暑くなるのではないかと思います。本日は、暑

さを吹き飛ばすために、飲んで！食べて！歌って！

笑っていただきたいと思います。本日お集まりいただ

きました皆様のご健勝を祈念いたしまして乾杯。

乾杯挨拶：伊藤豪直前会長
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